



theater
überzwerg

Saarbrücken, 13.09.2005

An die
Entscheidungsträger der
Landeshauptstadt Saarbrücken

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Bestürzung und Unverständnis hat uns die Nachricht getroffen, dass die städtische Unterstützung für Netzwerk Saar gestrichen werden soll.

Bei aller Einsicht in die finanzielle Haushaltsnotlage der Landeshauptstadt, bitten wir, diesen Schritt noch einmal gründlich zu überdenken.

Die öffentliche Förderung für Netzwerk durch Stadt und Land in den vergangenen und – hoffentlich auch – zukünftigen Jahren, hat maßgeblich dazu beigetragen, Existenzen zu gründen und zu festigen.

Auch das theater überzwerg hat von den Beratungs- und Fortbildungsangeboten regen Gebrauch gemacht und davon sehr profitiert.

Wir meinen, dass die öffentliche Förderung für Netzwerk Saar insofern als Investitionen in die Zukunft gesehen werden sollten, die sich bei mittelfristiger Betrachtung allemal rechnen und sich für Stadt und Land nicht nur amortisieren sondern darüber hinaus äußerst profitabel sind.

Wir bitten sie dringend, Netzwerk Saar zu erhalten und weiterhin zu unterstützen!

Detlef Kraemer
(Geschäftsführer)